



Küche nach dem Modulorprinzip 226 x 226 x 226 cm,
Pavillon Le Corbusier

Wie in den Wohnungen der Unités d’Habitation ist die offene Küche u-förmig ausgebildet und in ein winziges Raummodul von 226 cm Seitenlänge eingeschrieben. Anders als in den Unités ist dieses «Cockpit für die Hausfrau» aber ganz in Chromstahl ausgeführt. Gegen das Fenster ist ein rundes Abwaschbecken mit rechteckigem Tropfteil angeordnet, zum Essplatz hin befinden sich ein eingebautes Rüstbrett, zwei Kochplatten und ein Grill; beide Parteien sind ohne Unterbau – gleichsam schwebend – ausgebildet. In die rote Abzugshaube integriert ist ein Gläsergestell, das an eine französische Bar gemahnt. Raffiniertes Zubehör, wie etwa die in eine Schublade eingebaute Saftpresse, könnten der Fantasie Jacques Tatis entsprungen sein. Insgesamt erinnert diese in Montreux gebaute Küche – zusammen mit dem Essplatz und der Sitznische – an den Typus des Wohnhauses, der dem Pavillon zugrundeliegt. Die Umsetzung wurde jedoch präzise auf den Ausstellungsbetrieb abgestimmt.

<https://eguide.pavillon-le-corbusier.ch/de/objekt/kueche/>